

KLOSTER VON DEN SCHWESTERN DES GÖTTLICHEN ERLÖSER

Niederbronn les Bains



 [_03 88 80 84 50](tel:0388808450)

@ Kontakt

 www.hotellerieducovent.com <http://www.facebook.com/niederbronn>
https://twitter.com/OT_Niederbronn <https://www.flickr.com/photos/...>

67110 Niederbronn les Bains

+ Beschreibung

Die Kongregation der Schwestern des Heiligen Retter wird in 1849 von Elisabeth Eppinger (1814-1867) gegründet. Im Jahr 1852 zahlte die Kongregation weltweit mehr als dreissig Einrichtungen und 153 Schwester und zog dadurch im Jahr 1857 nach Oberbronn in das ehemalige Schloss der Grafen von Strahlenheim. Im Jahr 1880 wurde es darüberhinaus das Mutterhaus der Kongregation. Heutzutage dient der Kloster von Niederbronn-les-Bains als Altersheim. Das Geburtshaus von Elisabeth Eppinger liegt Rue des Bergers.